

Eichwaldspiele 2024

Am vergangenen Donnerstag, den 12. September, haben die Eichwaldspiele der Klassen drei und vier stattgefunden. Betreut wurde dieser Tag durch einige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hessen Forst. Im nahe gelegenen Eichwald wurden sieben Stationen aufgebaut, an denen die Kinder ihr Wissen und ihre Teamfähigkeit unter Beweis stellen konnten. So gab es beispielsweise das Zapfenwerfen, bei dem die Kinder Tannenzapfen in einen Eimer werfen mussten, oder eine Station, bei der einen Ast durchgesägt werden musste. Das Wissen unserer Schülerinnen und Schüler war bei den Stationen „Baumarten“ und „Waldtiere“ gefragt, wo sie bei vielen Fragen glänzen konnten. Die zuständigen Betreuer und Betreuerinnen der Stationen gaben den Kindern wichtige Informationen über unsere beheimateten Wildtiere. Zudem waren im Wald viele Tierpräparate aufgestellt, die die Kinder mit großem Interesse begutachteten. Gegen Mittag endete dieser schöne Tag und es folgte die Platzvergabe. Eine Gruppe der Klasse 4b konnte sich durchsetzen und belegte den ersten Platz. Die Trophäe, ein geschnitztes Holzschwein, ist nun stolz im Klassenzimmer der 4b ausgestellt. Doch am Ende des Tages konnten alle Kinder jubeln, denn die Grundschule Eichwäldchen konnte sich als Schulverbund gegen zwei andere Schulen durchsetzen. Die Freude der Kinder war groß und sie blicken auf diesen Tag mit schönen Erinnerungen zurück. Das Team der Grundschule Eichwäldchen bedankt sich herzlich bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Hessen Forst und allen unterstützenden Eltern und Großeltern.